

Lettre N° 51 - Pâques 25.

Bonjour les Amis.

Un lecteur de notre lettre m'a écrit [hier](#) : « Jésus a passé quarante jours au désert, nous, cette année, pour une fois, nous avons fait mieux que Lui... »

Vous avez raison et c'est très beau, cinquante jours de retraite. Dieu nous a donné l'habitude, quand il offre, de ne pas le faire « juste, juste ». Lorsque le Christ multiplie les pains et les poissons, il reste en fin de repas douze paniers.

C'est pour cela que, lorsque les pèlerins de St Jacques arrivent dans la Ville Sainte, après avoir rendu grâce, prié pour tous ceux pour lesquels ils ont parcouru le « Camino », la coutume consiste à reprendre le chemin, dépasser Santiago pour arriver jusqu'au Finistère, c'est-à-dire : « La fin de la terre ». En amour, on ne compte pas.

« Celui qui croit en moi, ce n'est pas en moi qu'il croit, mais en Celui qui m'a envoyé. » (Jean 12,44-50)

[Hier](#), la fin du texte de Jean (10,30) disait : « Le Père et moi, nous sommes un. »

Ce lien est si intense que la foi en Christ signifie la Foi au Père qui nous l'a envoyé. Ce que Jésus dit vient de son Père qui est aux cieux.

C'est tout le sens de la réponse que Jésus fait à Philippe lorsqu'il lui demande de lui montrer le Père : « Qui me voit, voit le Père. » (Jean 12,45)

Mais rejeter Jésus équivaut à rejeter le Père.

« Si quelqu'un entend mes paroles et n'y reste pas fidèle, moi, je ne le juge pas, car je ne suis pas venu juger le monde, mais le sauver. »

Mais c'est la Parole elle-même qui juge dès maintenant celui qui met en pratique ou pas le message dont le Christ est porteur.

À l'exemple du Fils de Dieu, nous devons entendre que nous ne sommes que des « porte-Paroles » du Père sans nous accaparer la mission. Ce que nous déclarons, nous le déclarons comme le Père nous le dit, cela veut dire que la prière et l'écoute de la Parole de Dieu doivent être de plus en plus au cœur de notre mission.

C'est sûrement le cadeau de notre retraite spirituelle. La nourriture Eucharistique sans l'approfondissement de la Parole de Dieu fait que ce sacrement perd de son sens.

Vivre cette Parole quotidiennement et humblement, voilà notre première mission.

Et comme dit Pierre Rabhi : « Si chacun de nous fait le peu qu'il peut avec conviction et responsabilité, je vous assure que l'on fera énormément. »

À [demain](#).

Philippe

Si vous souhaitez nous envoyer un message, merci d'utiliser les adresses suivantes :

philippe.guitart@orange.fr

regis.alquier381@orange.fr